## SAINT-CYPRIEN

**TRADITIONS.** Les Catalans ont des invités basques et corses pour que vivent les identités.

## La Festa major continue aujourd'hui

out le week-end la festa major bat son plein au cœur du village sur la place de la République. Les festivités riches en traditions, en couleurs et très gourmandes ont été lancées vendredi avec un marché des terroirs, un apéritif musical et un concert de cuivres catalans.

Hier, les rues du village étaient combles. Chacun a pu trouver son bonheur pour ravir ses papilles avec les différents produits des terroirs catalans, basques, corses, avevronnais, auvergnats..., proposés sur les stands ou par les commercants du quartier ou encore par l'association Terra i mar. Les Basques ont été mis à l'honneur avec un spectacle de danse folklorique. Les Corses ont charmé le public avec leurs danses d'empire et leurs polyphonies. La culture catalane a, quant à elle, été perpétuée au son des cobles, avec les impressionnant *castells*, les tonitruant correfocs et des concerts de rock catalan. La fête se poursuit aujourd'hui.



Le concert de cuivres catalans a remporté un vif succès.

## ■ Au programme

Ce matin à 10 h, ouverture des festivités en musique avec la banda La Virdoulenque et atelier de cuisine avec Julien Boy, le chef du Mas d'Huston. À 10 h 30, atelier pour enfants, animé par un apiculteur.

Puis, à 11 h, la messe sera suivie d'une bénédiction et de la distribution de pains. À 11 h aussi est proposée une conférence sur la multitude des langues régionales. Puis, à 12 h 30, place aux grillades proposées par Terra i mar. Et à 13 h, entrée dans la fête des gegants de Vallalta et de la colla gegantera de Perpinya.

A 14 h, concert de musique corse avec Svegliu d'Isula. Nouvel atelier pour les enfants à partir de 14 h 30, animé par un apiculteur.

À 16 h, sardanes et bal populaire. Et à 16 h 30, jeu de l'âne pour enfants avec de nombreux cadeaux à gagner. Tout au long de la journée, le marché des terroirs et un espace ludique pour les enfants avec des jeux en bois sont proposés.



Corses et Basques ont fait des démonstrations de danses tradi-



A. L.